



INFORMACIÓN DE CONGRESO

Celebra Morena aplazamiento en la aplicación de aranceles

El aplazamiento de la imposición de aranceles del 30 por ciento a todos los productos de exportación mexicanos hacia Estados Unidos tras la llamada entre los presidentes Claudia Sheinbaum y Donald Trump generó opiniones encontradas entre diputados federales de Morena y del el Partido Acción Nacional (PAN).

Para el vicecoordinador económico de la fracción parlamentaria del PAN, Héctor Saúl Téllez, afirmó que no debe considerarse

una victoria de la diplomacia de nuestro país, mientras el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que fue un buen logro de la presidenta Sheinbaum a quien felicitó por haber alcanzado este acuerdo con su homólogo estadounidense.

Sin embargo, el panista dijo que con esta llamada solo se postergó esta medida anunciada por el gobierno de Estados Unidos.

“La llamada entre la presidenta Claudia Sheinbaum y Donald Trump no puede catalogarse como una victoria y mucho menos que ha sido fructífera”.